

## 令和2年度第2回市民祭実行委員会について

令和3年2月12日

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、市民祭実行委員会委員の健康面を考慮し、令和2年度第2回市民祭実行委員会の開催に代えて、委員に委員会の議事の可否及び意見を書面で求めた。

### 1 令和2年度第2回市民祭実行委員会の議事

| 議事           | 結果 | 賛成 |
|--------------|----|----|
| 令和3年度市民祭について | 賛成 | 全員 |

### 2 議事に対する意見

- ・ 台風やコロナで中止が続いているため、いつ・どのような状態なら、中止するといった判断基準があらかじめあると良い。
- ・ 契約時に中止の場合に支払う金額等をあらかじめ業者と調整し、盛り込むことが必要と考える。
- ・ コロナ対策は、エリアごとの入場制限を含め検討し、徹底してほしい。
- ・ 入場制限で人数を減らすだけでなく、間隔をとれるような物理的なバリアを設け、密になるのを避けてもらいたい。
- ・ 運営スタッフは、多くの来場者と接する可能性があるため、より感染予防ができるような対策を考えてほしい。
- ・ 完全にまつり会場を区切り、検温未実施者が入場できないようにすることは不可能なため、数か所設ける予定の検温テントに限らず、出店テントにも検温器を設置するなど、検温できる場所が多いと実行性が高まると考える。
- ・ 市制50周年記念イベントについて、コロナの影響を受けない形を検討するに当たっては、自宅で市民祭の生中継が見られるようにするという案はどうか。
- ・ オンライン配信を行う場合は、簡単でより多くの方が見られる方法を検討してほしい。
- ・ 自宅にパソコンがない方でも配信を見られるよう、パブリックビューイング会場を設けることも検討してほしい。
- ・ マスク未着用者へのマスクの販売等の対応を実施してほしい。
- ・ 出演者控室の人数制限を実施すると良いと思う。
- ・ 舞台袖が密になりがちのため、袖にはすぐ次の出演者のみが居るようにし、ステージ上の出演者を先に退場させ、次の出演者がステージに入場するといったルールをつくと良いと考える。
- ・ 大半が屋外会場であるなか、スカイワードあさひは屋内会場となるため、施設内の感染防止対策が重要だと思う。